
 
Coronavirus Covid-19: Conte, "in questa fase non possiamo
permetterci di agire affidandoci all’improvvisazione"

"In questa fase non possiamo permetterci di agire affidandoci all’improvvisazione. Non possiamo
abbandonare la linea della massima cautela, anche nella prospettiva della ripartenza. Non possiamo
affidarci a decisioni estemporanee pur di assecondare una parte dell’opinione pubblica o di
soddisfare le richieste di alcune categorie produttive, di singole aziende o di specifiche Regioni". Lo
ha evidenziato, stamattina, il presidente del Consiglio, Giuseppe Conte, in un lungo post sulla sua
Pagina Facebook. "L’allentamento delle misure deve avvenire sulla base di un piano ben strutturato
e articolato. Dobbiamo riaprire sulla base di un programma che prenda in considerazione tutti i
dettagli e incroci tutti i dati. Un programma serio, scientifico. Non possiamo permetterci di tralasciare
nessun particolare - ha sostenuto il premier -, perché l’allentamento porta con sé il rischio concreto
di un deciso innalzamento della curva dei contagi e dobbiamo essere preparati a contenere questa
risalita ai minimi livelli, in modo che il rischio del contagio risulti 'tollerabile' soprattutto in
considerazione della recettività delle nostre strutture ospedaliere".

Gigliola Alfaro

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

                               1 / 1

http://www.tcpdf.org

